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Defibrillatoren in städtischen Gebäuden 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.407 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In welchen städtischen Gebäuden einschließlich Sporthallen gab es zum 
31.12.2021 automatische externe Defibrillatoren (AED)? 

2. Wie hat sich die Gesamtzahl der AED in städtischen Gebäuden 
einschließlich Sporthallen seit dem Beschluss der 
Stadtverordnetenversammlung vom 12.03.2018 (Vorlage 101.18.634) 
bis zum 31.12.2021 verändert? 

3. Wann wurde die letzte Analyse zum Bedarf an AED erstellt? 
4. Auf welcher Grundlage erfolgte diese Bedarfsanalyse? 

 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. 
 
Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




